



# GASO.LINE

## Automitrailleuse AMD Panhard 178B Indochine

### CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Dès la Libération, la France voulut reprendre le combat aux côtés des Alliés avec du matériel d'origine nationale. La fabrication des Panhard fut donc relancée, avec un nouveau modèle, l'AMD 178 B, équipé d'une tourelle fabriquée par Fives-Lille et armée d'un canon de 47 mm SA 35, baptisée FL 1. Cette automitrailleuse, appelée Panhard 178 B, servit en France et dans les territoires d'outre-mer. L'opération « Karamako », commandée par le commandant Marlic et son adjoint, le capitaine Le Duc, en juin 1952, à laquelle prennent part le II/6e RIC, la 3/5e BCC et le 1er peloton du I/5e RSM. L'opération « Karamako » commence par une mise à l'eau de barges M2 sur la rivière GiangThanh et leur amarrage au poste de Giang Thanh, puis la progression des hommes du II/6e RIC dans des terrains parfois difficiles (forêt et zone marécageuse), la fouille et l'incendie d'un camp viêt-minh, leur arrivée sur le littoral où ils vont faire des pauses, la traversée du stung (rivière) Kos Sla en canot pneumatique, leur progression dans la forêt dense, la zone des poivrières de la région de Raung Veng, puis dans des marécages, une intervention de l'artillerie reliée par la radio, le poste de Kompong Trach tenu par la 3/5e BCC, enfin l'intervention de la patrouille blindée du 1er peloton du I/5e RSM armé d'une automitrailleuse, d'un scout-car et d'un half-track et leur halte dans une pagode.

### TECHNICALS CHARACTERISTICS

From the Liberation, France wanted to resume fighting alongside the Allies with material of national origin. The Panhard production was then revived, with a new model, the AMD 178 B, equipped with a turret manufactured by Fives-Lille and armed with a 47 mm SA 35 gun, called FL 1. This machine-gun, called Panhard 178 B, served in France and in the overseas territories. Operation "Karamako", commanded by Major Marlic and his deputy, Captain Le Duc, in June 1952, in which the II / 6th RIC, the 3rd 5th BCC and the 1st half of the 5th RSM took part. Operation "Karamako" begins with the launching of M2 barges on the GiangThanh river and their mooring at the Giang Thanh station, followed by the progression of II / 6 RIC men in sometimes difficult terrain (forest and swampy area). The search and fire of a Vietminh camp, their arrival on the coast where they will take breaks, crossing the Kos Sla stung (river) by inflatable boat, their progress in the dense forest, the zone in the swamps of the Raung Veng area, then in swamps, a radio-related artillery operation, the Kompong Trach post held by the 3 / 5th BCC, and the intervention of the armored patrol of the 1st platoon I / 5e RSM armed with a machine-gun, a scout-car and a half-track and halt them in a pagoda.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**  
10, passage du charolais 75012 Paris France  
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61  
E-mail: [info@quarter-kit.com](mailto:info@quarter-kit.com) Web site: [www.quarter-kit.com](http://www.quarter-kit.com)



Nomenclature MF48598K AMD Panhard  
178B Indochine 1952

N°	Désignation	Qté
1	Jantes	4
2	Pneus	5
3	Axes de roues	2
4	Tube axes de roues	2
5	Rondelle tourelle	1
6	Vis	1
7	Manilles	4
8	Rétroviseurs	1
9	Tourelle	1
10	Caisse	1
11	Protection roue de secours	1
12	Support roue de secours	1
13	Phares de combat	2
14	Echappement	1
15	Feux arrière	1
16	Plot antenne	1
17	Mitrailleuse canon	1
18	Canon	1

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.  
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.

